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Ata da 7ª Sessão Ordinária, da 2ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

ATA DA 7ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 2ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 25 DE FEVEREIRO DE 2014 

DVD A6/2014 
 

Aos vinte e cinco dias do mês de fevereiro de dois mil e quatorze, no próprio do Legislativo, 
no Centro Cívico, é realizada a SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA, da Segunda Sessão 
Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José de Lima 
(Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana 
Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) 
– 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José 
Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias 
de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto 
Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo) – 2º 
Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos Vereadores 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) e Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari) e secretariada pelos Vereadores Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Almir Roberto Cicote (Almir Cicote), 
Evilasio Santana Santos (Bahia) e Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro). Às quinze 
horas e dezesseis minutos, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) 
declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Almir 
Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva 
Barbosa de Santana (Elian Santana), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) e Roberto Alves Rautenberg 
(Roberto Rautenberg). APROVADA a Ata da 6ª Sessão Ordinária, realizada em 
20/02/2014. EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 
19/14 (1920) Encaminha cópia dos editais de licitação números 417/14, 418/14, 419/14, 
420/14 e 421/14 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO 
DOS SRS. VEREADORES]; 1232/00 (2028) Encaminha PL 13/14, que altera a Lei n. 
8.120/2000, que autorizou o município a alienar, mediante doação com encargo, à 
Cooperativa Habitacional dos Serviços Públicos Municipais de Santo André, para o fim de 
construção de unidades habitacionais [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E 
DESENVOLVIMENTO URBANO]; 204/14 (2183) Encaminha PL 14/14, que autoriza o 
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município a contrair financiamento junto à Caixa Econômica Federal para custear o 
Programa de Implantação da Estação de Tratamento de Água do Pedroso, em Santo 
André [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E FINANÇAS]; 3284/13 (2184) Encaminha 
PL 15/14, que altera a Lei n. 9510/13, que autoriza o Poder Executivo a contratar 
financiamento com a Caixa Econômica Federal, a oferecer garantias e dá outras 
providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E FINANÇAS]; 3369/13 (2185) 
Encaminha PL 16/14, que altera a Lei n. 9.511/13, que autoriza o Poder Executivo a 
celebrar convênio com a Caixa Econômica Federal operação de crédito, com outorga de 
garantia, destinadas a execução de empreendimentos integrantes do Programa Mobilidade 
Médias Cidades e dá outras providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E 
FINANÇAS]. VEREADORES ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) E LUIZ 
ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 234/14 (2231) Solicitam providências 
quanto à mudança de composição das Comissões, sendo que o Vereador Tonho Lagoa, 
membro da Comissão de Justiça e Redação, passa a compor a Comissão de 
Desenvolvimento Urbano e o Vereador Luiz Zacarias, membro da Comissão de 
Desenvolvimento Urbano, passa a compor a Comissão de Justiça e Redação 
[APROVADO]. CAIXA ECONÔMICA FEDERAL (2100) Informa liberação de recursos 
financeiros [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS 
SRS. VEREADORES]. SEMASA 06/14 (2025) Encaminha cópia do Edital do Pregão 14/14 
[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]; 06/14 (2026) Encaminha cópia dos Editais dos Pregões 12/14 e 13/14 
[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]; 06/14 (2030) Encaminha cópia do Edital de Pregão 15/14 [CIENTE. AO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 06/14 
(2031) Encaminha cópia do Edital de Rerratificação do Pregão 97/13 [CIENTE. AO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 06/14 
(2032) Encaminha cópia do Edital de Pregão 16/14 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. MINISTÉRIO DA SAÚDE 
(2102 a 2110) Informa liberação de recursos financeiros [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. MINISTÉRIO DO 
TRABALHO (2033) Informa assinatura do Convênio n. 4/13 para execução das ações do 
Sistema Nacional de Emprego – SINE [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO 
À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR 
AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) 230/14 (2217) Indicação para instalar redutor de 
velocidade na altura do nº 695 da Avenida Brasília, Jardim Alvorada; 523/13 (2218) 
Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão de Polícia Militar de instalação de base 
comunitária móvel da Polícia Militar, bem como ronda ostensiva aos finais de semana 
notadamente no período noturno, junto a Estrada Cata Preta, altura do nº 1251, Vila João 
Ramalho; 1807/13 (2219) Indicação para limpeza de galerias de águas pluviais no entorno 
da Avenida Giovanni Baptista Pirelli, nas proximidades da confluência da referida via com 
as avenidas Pedro Américo e Queirós Filho, bem como no piscinão da Vila América; 



97 
 

Ata da 7ª Sessão Ordinária, da 2ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

1944/13 (2220) Indicação para que seja instalado conjunto semafórico (trânsito e pedestre) 
na confluência das ruas Carijós e Fausto, Vila Linda; 551/13 (2221) Indicação para que, em 
caráter de urgência, sejam tapados buracos no leito carroçável da Rua Carijós, altura do nº 
1060, Vila Eldizia [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor, com exibição de vídeo]. 
VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) 1537/13 (2133) Indicação 
para tapar buraco em frente ao nº 77 da Rua Fernando Costa, Parque Gerassi; 2152/13 
(2134) Indicação para remoção da árvore em frente ao nº 192 da Rua Alencastro, Vila 
América; 315/13 (2135) Indicação para limpeza e capinação na calçada da Rua Fernando 
de Mascarenhas, Vila Humaitá; 163/14 (2136) Requerimento de informações acerca da 
entrega dos carnês de IPTU. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR 
CICOTE) E DIVERSOS VEREADORES 207/14 (2132) Requerimento visando a inserir em 
ata Moção de Aplauso ao Sr. Nilo Sergio Ortiz pela eleição da presidência da diretoria 
executiva, gestão 2014-2016 do Primeiro de Maio Futebol Clube. VEREADOR EVILASIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA) 113/13 (2166) Indicação para tapar buraco na altura do nº 
10 da Avenida Valentim Magalhães, Vila Guarani; 271/13 (2167) Indicação para poda dos 
galhos da árvore existente defronte ao nº 390, casa 02 da Rua Bélgica, Parque das 
Nações; 1556/13 (2168) Indicação para remoção da árvore localizada na Rua Martins 
Francisco nº 1269, Vila Alto Santo André; 87/13 (2169) Indicação para recapeamento 
asfáltico em toda a extensão da Rua Pirambóia, Jardim Estela; 68/14 (2170) Indicação 
para tapar buraco na altura do nº 313 da Rua Guadalupe, Parque das Nações. 
VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN 
SIRAQUE) 428/13 (2155) Indicação para limpeza e capinação da Praça Maria de Souza 
Cabral, localizada em frente ao nº 119 da Rua Cerquilho, Vila Lucinda; 211/14 (2156) 
Indicação para revitalização da Emeief Luiz Gonzaga, localizada na Rua Ipanema nº 253, 
Parque Erasmo Assunção; 2233/13 (2157) Requerimento à Secretaria Estadual da 
Educação de poda das árvores existentes no interior da EE Profª Esther Medina, localizada 
na Rua Cabo Verde nº 386, Vila Lucinda; 212/14 (2158) Indicação para reforma da 
Estação de Coleta Seletiva Santo Expedido, localizada na Rua Santo Expedito, ao lado do 
nº 89, Jardim Santo Antonio; 1956/13 (2159) Indicação para implantação de uma rotatória 
no cruzamento das ruas Ingá com Luís Lobo Neto, Jardim do Estádio. VEREADOR FABIO 
DOS SANTOS LOPES (DR. FABIO LOPES) 3076/13 (2149) PLCM 11/2014 que dispõe 
sobre a elaboração de estatísticas relativas à violência contra a mulher e dá outras 
providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E CIDADANIA]; 2001/09 (2150) 
PLCM 12/2014 que dispõe sobre obrigatoriedade da instalação de provadores de roupas 
acessíveis à população com deficiência e mobilidade reduzida e dá outras providências 
[CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E CIDADANIA]; 3361/09 (2151) PLCM 13/2014 
que dispõe sobre a obrigatoriedade no Município de Santo André, do atendimento em 
período de 12 horas, nas creches municipais, no horário das 7 às 19h, de segunda a sexta-
feira, e institui na grade curricular o atendimento multidisciplinar e estabelece outras 
providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E EDUCAÇÃO]; 2155/03A (2152) 
PLCM 14/2014 que institui o estímulo a alimentação saudável nas escolas públicas e 
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privadas de educação infantil, de ensino fundamental e médio, do Município [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE JUSTIÇA E EDUCAÇÃO]; 1651/09 (2153) PLCM 15/2014 que determina 
a instalação pelas agências bancárias de caixas e caixas eletrônicos com altura reduzida 
para atender aos cadeirantes e a pessoas com altura reduzida [CIENTE. ÀS COMISSÕES 
DE JUSTIÇA E CIDADANIA]; 210/14 (2154) PLCM 16/2014 que dispõe sobre a 
apresentação de artistas locais na abertura ou encerramento de shows musicais que 
ocorrem no Município, e da outras providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E 
EDUCAÇÃO]; 2376/13 (2222) Indicação para instalação de lombo-faixas na Rua Senador 
Fláquer, altura do nº 459, defronte as duas entradas da Universidade Anhanguera; 2721/13 
(2223) Indicação para a reforma e iluminação da praça da Rua Cel. PM Celestino Henrique 
Fernandes, Vila Palmares; 1377/13 (2224) Indicação para a revitalização da área pública 
localizada na Rua Camilo Castelo Branco, entre as ruas Maquiavel e Júlio Ribeiro, Bairro 
Sacadura Cabral; 1576/13 (2225) Indicação para instalação de rede de sinal aberto e 
gratuito de internet Wi-Fi, nos bairros Sacadura Cabral, Palmares, Aquilino, Tamarutaca e 
Guiomar; 232/14 (2227) Indicação para retomada imediata das obras do projeto Minha 
Casa Minha Vida, Bairro Sacadura Cabral [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. 
VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 113/13 (2206) 
Indicação para reparo e manutenção na sarjeta localizada na esquina da Avenida Valentim 
Magalhães com a Rua Monsenhor Bibiano, Vila Progresso; 2525/13 (2207) Requerimento 
de informações sobre a falta de professores na Emeief Cora Carolina; 1328/13 (2208) 
Indicação para proceder à pintura de sinalização horizontal e faixas de pedestres em toda 
a extensão da Avenida Rangel Pestana, Jardim Cristiane; 228/14 (2209) Requerimento ao 
Superintendente da AES Eletropaulo de reconstrução do muro do terreno localizado na 
esquina da Rua Aqueronte com a Avenida Áurea, Jardim do Estádio; 229/14 (2210) 
Indicação para manutenção da tampa do Ponto de Vistoria (PV) localizada na esquina da 
Rua Monsenhor Bibiano com a Rua Padre Carlos Porrini, Vila Progresso. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR EDSON DE 
JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 217/14 (2178) Indicação para manutenção, 
especialmente, capinação e limpeza do terreno localizado na altura da Rua Mena Barreto 
nº 246, passando pela extensão da Travessa Paula Souza até a Rua Antonio Cubas, Vila 
Guiomar; 503/13 (2179) Indicação para instalação de redutor de velocidade na Rua 
Coimbra, altura do Cemitério Cristo Redentor, Vila Pires; 480/13 (2180) Indicação para 
instalação de uma base fixa da Guarda Civil Municipal na Praça Kennedy, Vila Bastos; 
218/14 (2181) Indicação para organização do trânsito e fiscalização de comércio 
ambulante irregular no evento de exposição de decoração natalina promovido pelo Hospital 
e Maternidade Beneficência Portuguesa de Santo André; 219/14 (2182) Indicação para 
instalação de postes destinados à prática do esporte denominado “slackine” nas praças e 
parques do Município [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR EDUARDO 
MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 225/14 (2197) Indicação para 
aquisição de fardamento especial para o grupamento ecológico da Guarda Municipal; 
226/14 (2198) Requerimento à Presidente da Fundação Casa sugerindo a formalização de 
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parceria com a Prefeitura de Santo André e instituições de ensino técnico para oferecer 
cursos aos jovens da cidade, em liberdade assistida; 871/13 (2199) Requerimento de 
informações sobre as 25 moradias localizadas no lado externo da Chácara Baronesa, 
coladas ao portão principal do parque, na Avenida José Fernando Medina Braga, Jardim 
Oriental; 3162/13 (2200) PLCM 19/2014, autorizando a instalação do serviço de captação 
de órgãos no Centro Hospitalar Municipal de Santo André [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
JUSTIÇA E SAÚDE] [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. ASSUME A PRESIDÊNCIA 
O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADOR EDUARDO 
MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) E VEREADOR FABIO DOS SANTOS 
LOPES (DR. FABIO LOPES) 231/14 (2226) Indicação para especial atenção ao 
atendimento de compromisso firmado junto a OAB – 38ª Subsecção Santo André, através 
de pedidos e direitos inerentes à classe. VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE 
SANTANA (ELIAN SANTANA) 1489/13 (2143) Indicação para tapar buraco localizado na 
Rua Osório de Almeida, altura do nº 249, Jardim Ana Maria. VEREADOR JOSÉ 
FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) 145/13 (2177) Indicação para 
recapeamento asfáltico da Rua Ozanan, Jardim Santo Antonio. VEREADOR JOSÉ 
FRANCISCO DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) E DIVERSOS VEREADORES 227/14 
(2204) Requerimento visando a inserir em Ata Moção de Apoio à Secretaria de Gestão do 
Governo do Estado de São Paulo pela aceleração do envio do projeto de lei que institui o 
plano de carreira dos servidores do Centro Paula Souza à Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – 
MONTORINHO) 1614/13 (2211) Indicação para limpeza, capinação e remoção de árvores 
caídas na Praça Brilho do Sol, localizada na Rua Alberto de Faria com Rua Agostinho de 
Campos, Jardim Silvana; 1453/13 (2212) Indicação para substituição de lâmpada 
queimada na Rua Sabaúna, altura do nº 103, Jardim Alzira Franco; 293/13 (2213) 
Indicação para limpeza e capinação no entorno do CDF Corinthians da Vila Palmares, 
localizado à Rua Gonzalo Zago nº 130, Vila Palmares; 1897/13 (2214) Indicação para 
limpeza e capinação na viela localizada na altura do nº 141 da Rua Sabaúna e que faz 
ligação com a Rua Guapiara, bem como na viela localizada na altura do nº 220 da Rua 
Guapiara, que faz ligação com a Rua Peruíbe, Jardim Alzira Franco; 273/13 (2215) 
Indicação para, em caráter de urgência, vistoriar a rede de esgoto no local conhecido como 
Comunidade dos Ciganos. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO 
FILHO – MONTORINHO) E DIVERSOS VEREADORES 2548/13 (2176) Emenda 
Modificativa ao art. 2º do PL 08/2014, que altera a Lei n. 9.489, de 24 de setembro de 
2013, que dispõe sobre a política de cobrança da Administração Pública Municipal e 
dispõe sobre o Recref [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]. VEREADOR LUIZ ALBERTO 
FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 231/13 (2119) Indicação para limpeza, 
capinação e retirada de entulho na praça localizada entre as Ruas Macuco e Lavras, 
Jardim Alvorada; 1267/13 (2120) Indicação para colocação de lombofaixa na Rua 
Mirandópolis s/n, Jardim Cristiane, defronte à Emeief José Maria Sestilio Mattei. 
VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 64/14 (2137) 
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Indicação para melhorias na Praça Olinda Marques Garcia, Jardim Bom Pastor; 1468/13 
(2138) Indicação para recapeamento asfáltico na Rua Santarém, Vila Floresta, e também 
capinação em guia e sarjeta; 208/14 (2139) Requerimento de envio de projeto de lei 
autorizando o Semasa a celebrar acordos de parcelamento e recuperação de créditos de 
origem tributária ou não tributária, anistiando a somatória de débitos de baixo valor do 
mesmo sujeito passivo; 163/14 (2140) Requerimento de informações a respeito da entrega 
dos carnês de IPTU de 2014, entregues com a primeira parcela vencida e inviabilizando o 
pagamento à vista ou em duas parcelas e cobrando multa e correção dos contribuintes no 
pagamento da primeira parcela do carnê; 209/14 (2141) Requerimento de envio de 
informações a respeito da Cooperativa Habitacional dos Servidores Públicos Municipais de 
Santo André [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR MARCOS 
RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 2604/09 (2196) PLCM 18/2014, que 
dispõe sobre a proibição de corte no fornecimento de água tratada, no Município de Santo 
André, por falta de pagamento, nas sextas-feiras, sábados, domingos e feriados e no 
último dia útil que anteceder os feriados [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E 
SAÚDE]; 92/13 (2192) Indicação para troca do poste de iluminação e reposição de lixeiras 
na Praça Padre Argemiro Gordiano de Sá, Vila Junqueira; 223/14 (2193) Indicação para 
limpeza e capinação na Rua Dr. Mayara, em toda sua extensão, Vila Tibiriçá; 224/14 
(2195) Indicação para remoção de dois carros abandonados na Rua Basílio Rodrigues, em 
frente ao n. 419, Vila Junqueira [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR 
ROBERTO ALVES RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG) 220/14 (2186) PLCM 
17/2014, que institui no Município de Santo André o Passeio Ciclístico “Pedal Noturno”, e 
dá outras providências [CIENTE. À COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 669/13 (2201) Indicação 
para restaurar o asfalto nas Ruas Lacônia e Martinica, Parque Capuava; 151/13 (2203) 
Indicação para nivelar o asfalto da Rua Caiubi, Jardim Estela, defronte ao comércio de 
vendas de produtos para animais [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor, com exibição 
de vídeo]. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 216/14 (2171) 
Requerimento ao 10º Batalhão da Polícia Militar de policiamento ostensivo na região do 
Jardim Estela; 1807/13 (2172) Indicação para asfaltamento de um trecho da Avenida 
Giovanni Battista Pirelli, Bairro Cidade São Jorge; 1152/13 (2173) Indicação para limpeza e 
capinação na calçada da Avenida das Nações, altura do n. 1304, Parque Novo Oratório; 
68/14 (2174) Indicação para recuperação asfáltica da Rua Guadalupe n. 313, Parque das 
Nações; 895/13 (2175) Indicação para reparos nos equipamentos de lazer e limpeza da 
Praça Antonio Ferreira Silva, sita na Rua Martim Francisco n. 1960, Jardim Utinga 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR GERALDO APARECIDO 
JULIANO (SARGENTO JULIANO) 574/13 (2228) Indicação para operação tapa-buracos 
na Rua Bruno Pallazini, altura do n. 400, Parque Marajoara; 233/14 (2229) Indicação para 
capinação, limpeza, manutenção dos brinquedos e remoção do entulho da Praça Tenente 
José Borges, localizada na Rua Prof. Chorcot, Vila Scapelli; 235/14 (2232) Indicação para 
criação de uma estação de coleta seletiva para recolher material (resíduo) sólido nos 
bairros Recreio da Borda do Campo e Parque Miami; 189/13 (2233) Indicação para 
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operação tapa-buracos na Rua Paranapanema, altura do n. 83, Vila Assunção. 
VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) E DIVERSOS 
VEREADORES 154/14 (2230) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo 
falecimento do Sr. José Marques Campos, ocorrido em 06 de fevereiro de 2014. 
VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 2492/06-A (2123) Emenda 
Modificativa ao PLCM 120/13, de autoria do Vereador Sargento Lôbo, que trata da criação 
da Romo – Ronda Operacional com Motocicletas [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 
2492/06-A (2124) Emenda Modificativa ao PLCM 121/13, de autoria do Vereador Sargento 
Lôbo, que trata da criação da Romu – Ronda Operacional Municipal [ÀS COMISSÕES DE 
ORIGEM]; 2492/06-A (2125) Emenda Modificativa ao PLCM 121/13, de autoria do 
Vereador Sargento Lôbo, que trata da criação da Romu – Ronda Operacional Municipal; 
2492/06-A (2126) Emenda Modificativa ao PLCM 121/13, de autoria do Vereador Sargento 
Lôbo, que trata da criação da Romu – Ronda Operacional Municipal [ÀS COMISSÕES DE 
ORIGEM]; 206/14 (2128) Requerimento à Eletropaulo de vistoria geral no transformados e 
na fiação elétrica na Praça 23 de Maio, altura do n. 28, Vila Linda; 1749/13 (2129) 
Indicação para fiscalização de trânsito na Rua Maracaibo, entre a Rua das Maravilhas e 
Martim Francisco, Jardim das Maravilhas; 1094/13 (2130) Indicação para capinação e 
limpeza na Avenida Utinga, especialmente nas proximidades do n. 1450, Vila Metalúrgica; 
3254/13 (2131) Indicação para limpeza e capinação do leito e margens do Córrego 
Oratório, em toda sua extensão, mais especialmente nas proximidades do n. 816 da 
Avenida Sapopemba, Jardim Utinga [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor, com 
exibição de vídeo]. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) E 
DIVERSOS VEREADORES 154/14 (2127) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de 
Pesar pelo falecimento do Sr. Tomaz Lima Silveira, ocorrido em 22 de fevereiro de 2014. 
VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 213/14 (2161) 
Indicação para desobstrução e manutenção da rede de esgoto da viela Santa Edwiges, 
Cidade São Jorge; 788/13 (2162) Requerimento de informações sobre a regularização do 
CEP na área urbanizada do Núcleo Espírito Santo, Cidade São Jorge; 214/14 (2163) 
Indicação para demarcação de vagas de estacionamento (embarque/desembarque) na 
Rua Joana Hannes, defronte ao prédio da APAE – Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais – de Vila Guiomar, a serem utilizadas por mães, pais e responsáveis pelos 
alunos da referida entidade; 214/14 (2164) Indicação para sinalização de solo na Rua 
Silveiras, defronte à APAE da Vila Guiomar, indicando permissão de estacionamento de 
ônibus e vans que fazem o transporte das crianças e jovens; 215/14 (2165) Indicação para 
colocação de semáforo com tempo de pedestres no cruzamento das Ruas Silveira e 
Capricórnio, Vila Guiomar. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA (TONHO 
LAGOA) 205/14 (2114) Requerimento de realização de Sessão Solene em homenagem 
aos 80 anos de Fundação da A.P.I. – Associação Paulista de Imprensa; 2803/13 (2115) 
Indicação para manutenção na Praça Idalício Alves da Silva, Vila Linda; 113/13 (2116) 
Indicação para reforço na sinalização de solo na extensão da Avenida Valentim 
Magalhães; 3215/13 (2117) Indicação para serviço de tapa-buraco e recapeamento 
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asfáltico na extensão da Rua Geraldo José de Almeida, Parque Gerassi; 389/13 (2118) 
Indicação para recapeamento asfáltico na extensão da Rua Alabastro, Jardim do Estádio. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA A SRA. ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN 
SANTANA). VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 
221/14 (2187) Requerimento ao Comandante da 2ª Cia. do 41º Batalhão da Polícia Militar 
de intensificação de rondas policiais no Jardim Guarará, Jardim Aclimação e adjacências; 
2936/13 (2188) Indicação para serviços de revestimento asfáltico na viela localizada entre 
a Rua Rio de Janeiro e Rua Espírito Santo, Cidade São Jorge; 224/13 (2189) Indicação 
para reparos na pavimentação asfáltica (tapa-buracos) na Rua das Minas, altura do n. 32-
A, Sítio dos Vianas; 2380/13 (2190) Indicação para manutenção emergencial em placa de 
sinalização viária, instalada na altura do n. 262 da Rua Morro Grande, Jardim Guarará; 
222/14 (2191) Indicação para medidas que fomentem cooperativas de confecções têxteis 
no município, com a finalidade de atender à demanda de fabricação dos uniformes 
escolares para os alunos da rede pública municipal de ensino de Santo André, objetivando 
a diminuição de custos [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). 
DIVERSOS VEREADORES 163/14 (2202) Indicação para ressarcimento de multas e juros 
de munícipes que pagaram o IPTU com atraso, e oferecimento de opção de quitação com 
desconto para quem perdeu o prazo, em virtude do atraso no recebimento dos carnês; 
(2205) Requerimento visando a incluir na Ordem do Dia da presente sessão as seguintes 
matérias: PL 07/14, constante do Processo 2318/00, PL 08/14, constantes do Processo 
2548/13, PL 09/14, constante do Processo 144/14, e PL 11/14, constante do Processo 
174/14 [APROVADO]. Após a leitura, as indicações foram encaminhadas e os 
requerimentos foram destinados para o final da Ordem do Dia. Às 17h06min, passa-se ao 
GRANDE EXPEDIENTE [PMDB PRP DEM PRB PROS PT PDT PSB PV SOL PTB]. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR 
GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) – Aborda a questão dos 
Senadores não terem aprovado o projeto de lei da maioridade penal, mesmo sendo um 
pedido da maioria dos brasileiros para que os maiores de 16 anos fossem 
responsabilizados por seus atos criminosos. Em seguida disse que até promotor público 
falou a favor da diminuição da maioridade penal, mas infelizmente a população não teve 
seu clamor atendido e os Senadores perderam o time para aprovar esse projeto. Finaliza 
dizendo que trabalhou na campanha do Senador Aloísio Nunes, um dos que lutaram pela 
aprovação desse projeto, mas não obteve êxito. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI). VEREADOR EVILASIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA) – Primeiramente fala que se perde muito tempo fazendo 
penitenciárias, quando na realidade deveria ter construído mais escolas, pois atualmente 
ficou provado que construir penitenciárias não resolve o problema da criminalidade. Em 
seguida fala que os que não aprovaram o projeto legislaram em causa própria também, 
pois se a lei for aplicada de forma rigorosa alguns deles podem ser penalizados pela 
própria lei que criaram. Em seguida ressalta que o foi anunciada construção de cadeias no 
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Brasil todo, inclusive no Maranhão, onde a família Sarney está há muito tempo na política e 
não resolve problemas de violência e a população sofrendo as consequências da má 
administração. Diz ainda que a violência tomou conta do Brasil e o Governo Federal 
parece que faz apologia à violência e agora alguns vêm na Tribuna dizer que é culpa do 
Estado, sendo que o mesmo que acontece em São Paulo acontece no Brasil inteiro. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA). VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) – Registra 
que o PRB é a favor da maioridade penal, mas parece que o Governo não estava a favor 
da diminuição da idade, embora toda omissão que se vê do Poder Público, do jovem sem 
emprego, sem expectativa faz com que sejam arregimentados pelo tráfico. Em seguida fala 
que o Exército vai trabalhar na Copa, mas o correto seria colocar o Exército para trabalhar 
nas fronteiras para impedir a entrada de drogas no país e lutar para inibir cada vez mais o 
tráfico no Brasil. Fala ainda que hoje as pessoas ficam presas na sua casa enquanto o 
bandido anda livremente pelas ruas praticando assaltos. Em seguida registra que quer 
contribuir com o trabalho do Prefeito para trazer melhor qualidade de vida à população de 
Santo André. VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS 
PINCHIARI) – Fala que é a favor da proposta da diminuição da maioridade penal que foi 
rejeitada em Brasília pela Comissão de Constituição e Justiça. Em seguida registra que já 
foi assaltado quatro vezes por bandidos que diziam menores de idade e entende que só 
diminuir a idade não resolve o problema, mas seria uma maneira punitiva e inibitória para 
muitos que com 16, 17 anos estão roubando e usando o argumento de que é menor da 
idade. Salienta em seguida que a deficiência na área educacional e a falta de perspectiva 
fazem com que jovens trilhem o caminho do crime e que somente a aprovação da lei não 
resolveria o problema da violência, pois os órgãos competentes devem trabalhar para que 
os jovens possam adquirir valores para sua formação. VEREADOR LUIZ ALBERTO 
FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) – Se dirige ao Vereador Zacarias referente ao 
projeto de lei aprovado em dezembro, e diz que o Semasa está alegando dupla 
interpretação, razão pela qual encaminhará ao Departamento Jurídico para análise. Caso 
esteja certo, a lei terá de ser cumprida, mas, se houver erro, deverá ser corrigido. 
VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) – Considera 
polêmico o tema da maioridade penal. Comenta o aumento da criminalidade, em especial 
na Região do Grande ABC, ficando a sociedade à espera de uma resposta do poder 
público, em todas as esferas. Pede cuidado para não criar estereótipos, pois os crimes 
praticados por menores são uma parte, sendo que a grande parte dos crimes é cometida 
por maiores de 18 anos, e não se pode colocar em cima dos jovens a responsabilidade por 
séculos de falta de investimento em educação e cultura e acesso à prática de esportes e 
lazer. Registra que Santo André recebeu da Prefeitura, adquirido pela Secretaria de Obras 
e Serviços Urbanos, 14 novos veículos para manutenção da cidade. VEREADORA 
ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) – Inicia 
parabenizando o Vereador Zacarias pelo seu aniversário e desejando felicidades. Sobre a 
questão da saúde, concorda que há muito a ser feito, e registra as parcerias que estão 
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sendo realizadas: com o Governo Municipal, Caixa Econômica Federal e Governo Federal, 
no valor de R$18 milhões, para a conclusão da obra paralisada do hospital da Vila Luzita e 
de seis CAPS; reestrutura no Hospital Municipal, com recursos e parceria com o Governo 
do Estado, no valor de R$7 milhões, o que possibilitará investimentos no setor de 
traumatologia que tem muita demanda face ao grande número de acidentes de 
motociclistas. Cita reforma do Posto de Saúde da Alameda México e a parceria com o 
Governo do Estado para o exame de mamografia através da carreta Mulheres de Peito. 
FABIO DOS SANTOS LOPES (DR. FABIO LOPES) – Inicia fazendo exibição de fotos. 
Elogia rapidez no atendimento da solicitação de limpeza de algumas áreas, que tiveram 
lixo e entulho recolhidos e agradece ao Prefeito, Semasa e à Secretaria de Obras pelo 
atendimento da demanda. Informa que apresentou requerimento juntamente com o 
Vereador Eduardo Leite, em benefício da advocacia andreense, que precisa ter condições 
de trabalho e de locomoção e espera seja enviada resposta oficial à OAB, com relação à 
mudança das instalações do fórum cível. Sobre a diminuição da maioridade penal, 
manifesta indignação, pois o clamor da população não é ouvido. Fala que se os 
governantes e representantes em Brasília não têm coragem de decidir, que seja feito um 
plebiscito, a fim de que o povo decida. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILASIO 
SANTANA SANTOS (BAHIA). VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA) – Considera que o tema segurança pública mexa com os nervos de todos e que 
reduzir o problema à questão da maioridade penal, de fato, demonstra que a sociedade 
está mal representada, de uma forma geral, visto vivermos num país onde bandidos presos 
coordenam quadrilhas de crime organizado, e onde patrimônio vale muito mais que a vida. 
Registra que a Igreja Católica é claramente contrária à redução da maioridade penal, pois 
a sociedade não cuida das crianças e dos adolescentes e nem consegue manter presos os 
adultos e por que o regime penitenciário não recupera ninguém. Fala que a segurança 
pública necessita de ações do município, do estado e do Governo Federal. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). 
VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) – Lamenta pela situação 
de descaso que se encontra o posto de saúde do Jardim Alberto, mas infelizmente ainda 
há Vereadores que colocam as melhorias nos serviços públicos de saúde como um favor 
que o Executivo deveria prestar à população, quando, na verdade, trata-se de uma 
obrigação. Diz que ficou feliz por saber, através da Vereadora Bete Siraque, que haverá 
manutenção no Centro Hospitalar Municipal. Finaliza dizendo que esse é o papel do 
Vereador, fiscalizar para que o Executivo continue também cumprindo seu papel de manter 
um bom serviço público. VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) – Enfatiza 
que, diferentemente do ano passado, em que o Prefeito trabalhou com um orçamento da 
administração anterior, neste ano, e virtude de estar trabalhando com um orçamento 
aprovado por essa administração, com o apoio da Casa e um bom trâmite com o Governo 
Federal, enquanto Vereador, será mais combativo. Quanto aos problemas da Rua Carijós, 
diz que o Secretário de Obras descarta a possibilidade de extinguir a faixa de ônibus, pois 
está consolidada como política de estado, mas há problemas sérios nas ruas próximas que 
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precisam ser discutidos e sanados urgentemente. Critica obras de estradas financiadas 
pelo Governo Federal, principalmente nas regiões Norte e Nordeste, que são construídas 
sem a mínima necessidade. Fala de necessidade de debater sobre a segurança e que é 
costume colocar a culpa no Governo do Estado, e defende que o índice de violência não 
está maior no Estado de São Paulo, mas o Estado da Bahia tem o índice maior a cada 100 
mil habitantes, ficando São Paulo em sexto lugar. Pela ordem, o Vereador Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e quanto à sua foto ter 
saído no jornal, diz que está sempre às 15:00h para dar quorum para o início da sessão, 
sendo que no ano passado foi eleito, segundo o Instituto Tiradentes, como o Vereador 
mais atuante. Critica aqueles que têm muitas faltas, pois essa improdutividade na Casa é 
um desperdício do dinheiro público. Fala que os projetos enviados pelo Executivo não 
estão sendo discutidos pela maioria, somente pela bancada, mas mesmo assim assinou, 
por concordar com projetos que tragam melhorias à população. Enfatiza que sempre será 
contra a improdutividade e compromete-se a estar pontualmente no horário da sessão, 
porque é esse o seu trabalho. Acredita na importância de dialogar sobre a ocorrência de 
apenas uma sessão na Casa, assim como tantos outros temas que são discutidos entre os 
Vereadores. VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) – Quanto 
ao debate da segurança pública, diz que os países sérios se propõem a cumprir as leis, 
aqui no Brasil, primeiramente observa-se de quem está sendo dito. Diz que os pequenos 
delitos como pirataria, contrabando, sonegação de impostos parecem ser permitidos para 
aqueles quem têm mais condições financeiras, enquanto, infelizmente, só são observadas 
as leis para os pobres e negros, que sempre são vistos como os causadores da violência, 
quando são a consequência disso tudo. Acredita que as pessoas só se incomodam quando 
já foram assaltadas, mas o sistema carcerário não reforma ninguém, só piora mais. 
Defende o debate sobre políticas públicas para reverter essa situação. VEREADOR LUIZ 
ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Fala que a discussão sobre a 
redução da maioridade penal deve ser levada muito a sério, uma vez que 40% dos 
assaltos em São Paulo contam com a participação de menores. Critica falta de políticas 
públicas de apoio e incentivo ao primeiro emprego aos menores de idade, já que o 
mercado de trabalho não dá oportunidades também, ficando mais expostos à criminalidade 
e às drogas. Lamenta porque os jovens são usados pelos traficantes e quando enviados à 
Fundação Casa, saem piores do que quando entram. CONVOCADA Sessão 
Extraordinária, nos termos do art. 99 e §§, do Regimento Interno, c/c parágrafo único do 
art. 28, da LOM, para o próximo dia 27/06/2014, após a realização da 8ª Sessão Ordinária, 
para apreciar em segunda discussão e votação as matérias aprovadas em primeira 
votação. Para tanto, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) convoca os 
Vereadores: Evilasio Santana Santos (Bahia), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Fabio dos Santos Lopes (Dr. Fabio 
Lopes), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), Ailton José de Lima (Ailton Lima), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de 
Jesus), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz 
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Alberto), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) e Elisabete Tonobohn 
Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) para a sessão extraordinária. Pela ordem, o 
Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) fala que não sabe quais projetos 
serão analisados na sessão extraordinária e fala que precisa ser discutido com os 
Vereadores os motivos da convocação de sessão extraordinária, bem como precisa 
discutir quais projetos serão incluídos na Ordem do Dia. O Presidente Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) explica que acerca do requerimento de inclusão combinou com o 
Vereador Araujo, líder do Governo, que a partir da próxima sessão conversará com as 
lideranças das bancadas para falar sobre os projetos que serão incluídos na Ordem do 
Dia. Acerca da convocação da sessão extraordinária, explica que foi votado projeto no final 
do ano de empréstimo com a Caixa Econômica e faltou nesse projeto uma emenda para 
especificar quem seria o fiador, como existe prazo para que isso se estabeleça não pode 
ficar para a próxima semana. Pela ordem, o Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias) reforça que acerca da inclusão, bem como da convocação da sessão 
extraordinária, todos os Vereadores precisam ter conhecimento do que será discutido. O 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) informa que regimentalmente 
cabe ao Presidente convocar sessão extraordinária quando ele quiser, pode convocar até 
pelo jornal. Pela ordem, o Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo) esclarece 
que a convocação da sessão extraordinária é de competência exclusiva da Presidência e 
foi explicado pelo Presidente que na sessão extraordinária serão votados projetos que 
dizem respeito à questão de empréstimo junto à Caixa Econômica Federal. Às 18h35min, 
passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos Vereadores Ailton José de Lima (Ailton 
Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Fabio dos Santos Lopes (Dr. Fabio 
Lopes), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus). ITEM 1º - Discussão adiada e votação do VETO TOTAL ao Autógrafo 
nº 68/13, protocolo 014034, referente ao PROJETO DE LEI CM 86/13, que dispõe sobre a 
obrigatoriedade da exposição de cartaz com indicação da capacidade de lotação nos 
estabelecimentos de diversão noturna no Município. A Comissão de JUSTIÇA apresentou 
o Parecer nº 3/14 opinando pela sua manutenção. PROCESSO N. 2.613/13 - quorum: 
M.A. p/ rej. Em discussão: LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS). 
[REJEITADO POR DEZOITO VOTOS CONTRÁRIOS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
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Siraque), Fabio dos Santos Lopes (Dr. Fabio Lopes), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus); ausentes Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), José Francisco de 
Araujo (José de Araujo) e Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro)] [Declaração de voto: 
ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE)]. ITEM 2º - 
SEGUNDA discussão e votação do PROJETO DE LEI 07/14, protocolo 001653, 
encaminhado pelo Executivo Municipal, que autoriza o Serviço Municipal de Saneamento 
Ambiental de Santo André - SEMASA, a conceder desconto nas tarifas de água e esgoto 
cobradas pela Autarquia. As Comissões de Justiça e de Finanças apresentaram Parecer n. 
02/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 2.318/00 - quorum: M.A. 
[APROVADO POR VINTE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Fabio dos Santos Lopes (Dr. Fabio Lopes), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de 
Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus); ausente Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote)] ITEM 3º - SEGUNDA 
discussão e votação do PROJETO DE LEI 08/14, protocolo 001685, encaminhado pelo 
Executivo Municipal, que altera a redação do §3º do art. 9º, art. 10 caput e §§3º e 4º e 
acrescenta o art. 35-A na Lei nº 9.489, de 24 de setembro de 2013. As Comissões de 
Justiça e de Finanças apresentaram o Parecer n. 03/14 opinando pela sua aprovação. 
Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 02176. PROCESSO N.º 2.548/13 - quorum: 
M.A. Pela ordem, o Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) solicita 
dispensa da leitura da emenda, tendo em vista que é do conhecimento dos Vereadores, 
sendo aprovada pelo Plenário sua solicitação. [Encaminhada às comissões de origem, 
sendo apreciada em regime de urgência e com dispensa de parecer, a pedido do Vereador 
Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] [APROVADA EMENDA POR VINTE 
VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Fabio dos Santos Lopes (Dr. 
Fabio Lopes), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano 
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(Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa 
de Santana (Elian Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro 
Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausente Almir Roberto Cicote (Dr. 
Almir Cicote)] [APROVADO PROJETO POR VINTE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de 
Lima (Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª 
Bete Tonobohn Siraque), Fabio dos Santos Lopes (Dr. Fabio Lopes), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori 
Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José 
Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus); ausente Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote)] 
[Dispensada apresentação de redação final, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido 
Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 4º - PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE 
LEI 09/14, protocolo 001783, encaminhado pelo Executivo Municipal, que outorga 
concessão de direito real de uso de área da Municipalidade ao Instituto Federal de 
Educação, Ciência e Tecnologia de São Paulo - IFSP e dá outras providências. As 
Comissões de Justiça, de Finanças e de Desenvolvimento Urbano apresentaram o Parecer 
nº 01/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N.º 144/14 - quorum: 2/3 
[APROVADO POR VINTE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Fabio dos Santos Lopes (Dr. Fabio Lopes), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco de 
Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus); ausente Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote)] ITEM 5º - PRIMEIRA 
discussão e votação do PROJETO DE LEI 11/14, protocolo 001909, encaminhado pelo 
Executivo Municipal, que dispõe sobre a criação de cargos de merendeira na 
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Administração Pública Municipal de Santo André. As Comissões de Justiça e de Finanças 
apresentaram Parecer n. 04/14 opinando pela sua aprovação. PROCESSO N. 174/14 - 
quorum: M.A. [APROVADO POR VINTE VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima 
(Ailton Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Fabio dos Santos Lopes (Dr. Fabio Lopes), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), José Francisco 
de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto 
Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa 
(Toninho de Jesus); ausente Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote)]. Pela ordem, o 
Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) informa que a Comissão de 
Assuntos Relevantes que tratada da questão do Guaraciaba reuniu-se e ficou definido que 
na próxima quinta-feira, às 10:00h, visitará o local e convida todos os Vereadores que 
tiverem interesse em acompanhar a Comissão. O Presidente Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) informa que logo após o término da sessão haverá Sessão Solene em 
homenagem ao Rotary Club. Informa ainda que na próxima quinta-feira, às 19:00h, 
acontecerá a Audiência Pública sobre a questão da falta d’água. APROVADOS, em bloco, 
a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), os requerimentos 
lidos no Pequeno Expediente da presente sessão, que dependem de deliberação do 
Plenário; com exceção dos Protocolos 2132 e 2136, de autoria do Vereador Almir Roberto 
Cicote (Dr. Almir Cicote), que foram REJEITADOS em virtude da ausência do autor. 
Quando da aprovação dos Protocolos 2127 e 2230, Voto de Pesar, observou-se um minuto 
de silêncio, em homenagem póstuma. Nada mais havendo a tratar, o Presidente Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) declara encerrada a presente sessão, às dezenove 
horas e um minuto. Eu, Adriana Montealto Carneiro, Assistente de Taquigrafia e Atas, 
lavrei a presente Ata que lida e achada conforme, segue assinada pela Presidência e pelas 
Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária subsequente a esta. 
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